

Revêtir le Christ

« Revêtez-vous donc, comme des élus de Dieu, saints et bien-aimés, d'entrailles de miséricorde, de bonté, d'humilité, de douceur, de longanimité, vous supportant l'un l'autre et vous pardonnant les uns aux autres, si l'un a un sujet de plainte contre un autre ; comme aussi le Christ vous a pardonné, vous aussi [faites] de même » (Colossiens 3:12-13).

Paul est un témoin de la majesté de la grâce de Dieu. L'homme qui a consacré sa vie à la persécution de Jésus et à la destruction de Son Église nous encourage à nous revêtir de tendresse. Saul de Tarse était un homme violent, mais Jésus Christ l'a transformé en l'apôtre au cœur le plus tendre. La base sur laquelle il encourage les caractéristiques gracieuses du Christ en nous est l'élection, la sainteté et l'amour. Nous voyons ces trois éléments à Damas en Actes 9. Jésus Christ apparaît de la gloire pour concentrer Son amour sur Son plus grand ennemi sur la route de la ville. L'amour du Christ a séparé Saul de ses compagnons et de sa mission détestable. La sainteté du Christ l'a privé de sa vue et l'a mis à l'écart pour découvrir l'amour du Christ. La profondeur de cet amour a été exprimée par les simples mots d'Ananias : « Saul, frère », alors qu'il guérissait Saul et l'accueillait dans l'Église du Christ. En tant que vase d'élection, l'apôtre Paul a été utilisé pour attirer les gens à Jésus Christ par le biais de l'Évangile et pour édifier le troupeau de Dieu qu'il avait autrefois dispersé. Il a constamment encouragé les saints de Dieu à se consacrer au Christ, en exprimant son amour, en démontrant leur foi et en vivant dans l'attente de Son retour.

La personne et la puissance du Saint Esprit produisent en nous les caractéristiques du Christ. Pour que cela se produise, nous devons être prêts à « revêtir » les caractéristiques du Christ. Mon beau-père avait l'habitude de me dire : « Gordon, Dieu n'a pas mis des gens dans Son Église pour vous plaire, mais pour Lui plaire ». Il avait raison. Au fil des ans, j'ai découvert que Satan ne cesse de semer le trouble au sein du peuple de Dieu. Le moyen le plus astucieux qu'il utilise est de fonder nos différences sur les motifs spirituels les plus élevés. Ces motifs dissimulent souvent, même à nos propres yeux, notre suffisance. Saul était un expert en matière de ravage. Mais par la grâce de Dieu, l'amour du Christ et la puissance du Saint Esprit, Paul a travaillé à la construction de l'Église qu'il avait détruite. Il a également appris à rétablir la communion lorsque le

peuple de Dieu n'était pas menacé par des difficultés extérieures, mais par l'orgueil spirituel et l'égoïsme qui peuvent si rapidement envahir nos cœurs.

Quel était son remède ? Ce n'était pas un médicament en tant que tel, mais un parfum. Dans Exode 30, le Seigneur dit à Moïse de prendre des aromates et de fabriquer un encens composé « salé, pur, saint ». C'est en présence de Dieu que nous apprenons à revêtir les traits du Christ. L'Esprit Saint nous oint de la puissance des cœurs tendres, de la bonté, de l'humilité, de la douceur, de la longanimité et du pardon.

Ces caractéristiques ont un parfum qui ne s'évapore pas rapidement comme ceux que nous vaporisons sur notre corps. L'arôme du Christ s'infiltré et se répand, nous bénissant et encourageant les mêmes caractéristiques chez les autres. Il permet de guérir les blessures spirituelles et se sacrifie volontiers pour que d'autres puissent en bénéficier. Mais il est aussi « salé ». Son côté moral condamne ce qui en nous et chez les autres saints est un comportement en contradiction avec Christ, et il le modifie. Lorsque des différences apparaissent et mettent en péril notre unité, ce n'est pas le moment de se plaindre les uns des autres, mais de rechercher la communion avec le Grand Guérisseur.

Gordon D Kell